

Avis sur les glissements de terrain

Tout le monde est sollicité.

L'opinion de chacun compte.

Une étude dans le Trièves



Visuel adapté par Maria Hagl d'une [photo](#) de [Jérôme Villafruela](#) sous licence [CC-BY-SA 4.0](#) publiée sur [Wikimedia Commons](#)

Description brève de l'étude

Les glissements de terrain peuvent constituer un défi majeur pour les personnes et organismes concernés (population, élus, experts, pouvoirs publics, opérateurs économiques, etc.).

En tant qu'équipe pluridisciplinaire de recherche à l'Université Grenoble Alpes, nous menons une étude sur la problématique des glissements de terrain dans le Trièves. Plus précisément, nous cherchons à comprendre comment des habitants, comme vous, perçoivent les risques liés aux glissements de terrain et font face à ces phénomènes naturels.

Participation et déroulement de l'étude

Entre septembre et décembre 2020, nous distribuerons des questionnaires dans chaque habitation de votre commune. Vous aurez le temps de remplir le questionnaire individuellement et vous pourrez le restituer à un point de collecte.

Plus d'informations vous seront données à la réception des questionnaires. Nous vous serions reconnaissants de votre participation.

Responsables de l'étude

Maria Hagl (Doctorante, LIP/PC2S)

Dongo Rémi Kouabenan (Professeur des universités, LIP/PC2S)

Denis Jongmans (Professeur des universités, ISTerre)

Philippe Schoeneich (Professeur des universités, Pacte)